

井尻小学校 校報 井尻の子!



<第4号> 令和3年7月19日発行 (校長 堀江 博生)

がんばった1学期

明日、1学期の終業式を迎えます。

昨年度は実施できなかった親子自転車教室や田植えも、今年は保護者のみなさんや地域のみなさんと一緒に実施することができました。青空運動会もご家族や地域のみなさんに見守られる中で行うことができました。何よりも子どもたちの成長をご家族や地域の方に見ていただけたことを、本当にありがたいと思います。まだまだ新型コロナウイルスの心配は尽きませんが、行事や日々の活動を通して子どもたちの成長をこれからも支えていこうと思います。

プールに歓声が戻りました



7月に入ると、井尻小学校のプールから歓声が聞こえてきました。昨年度はできなかった水泳学習に子どもたちも大はしゃぎです。

2年間ほったらかしになっていたプールが無事にきれいになるのだろうか、心配していました。藻がわき、大小様々な虫も生息していたプールでしたが、事前に地域の方に EM 菌を投入していただき、6月10日全校児童でプール掃除を行いました。当日は、学校からのお知らせが直前になってしまいご迷惑を

おかけしたにも関わらず、保護者の方にもプール掃除に駆け付けていただきました。おかげさまできれいなプールで水泳学習を行うことができました。本当にありがとうございました。

例年なら、夏休みに入ってからプールを開放するのですが、今年度は開放することを取りやめました。着替えをする時、「密」を避けることができません。子どもたちは水の中で「密」になることが考えられます。保護者の方に、監視に加えてさらに「密」を避ける声かけをお願いすることはできないと判断したためです。夏のプール解放を楽しみにしていた子どもたちにはとても残念な決定ですが、致し方ありません。

「川遊び」を計画しています

7月19日(月)と9月2日(木)の2回、伯太川での全校川遊びを計画しています。学校のすぐ後ろを川が流れている環境は、めったにあるものではありません。「小学校の時、この川で遊んだなあ。」と大人になってからも思い出してほしいと思い、昨年度に引き続き計画しました(決して夏のプール解放を中止にしたからではありません。)

川が増水することなく、ふるさとの川を思いっきり堪能してほしいと願っています。



授業公開、救急法講習会を行いました。

7月2日(金)には、授業参観・救急法講習会を行いました。当日は、お忙しい中にもかかわらず、たくさんの方に来校していただきありがとうございました。各教室で成長している子どもたちの様子を感じていただけたのではないのでしょうか。



授業参観後には、安来消防署より3名の方を講師にお招きし、保護者だけではなく5・6年生も参加して救急法講習会が行われました。5・6年生には、講師の方に一人ついていただき、ダミー人形を使って心肺蘇生法やAEDの使い方を学びました。子どもたちも真剣に講習を受けていました。

PTA 教養部のみなさまには、準備、当日の進行と大変お世話になりました。おかげさまで、真剣な雰囲気の中で講習会が実施できました。



地域のみなさんのお力を借りながら…

<クラブ活動>

今年度も地域のみなさんのお力をお借りして、6/11、6/29にクラブ活動を行いました。ものづくりクラブは、割りばしでっぼうづくりに、料理クラブは、この時期ならではの笹巻づくりに、そして6/29の運動クラブは、外で水でっぼうに挑戦しました。

どのクラブも、地域のみなさんを講師にお招きし、地域のみなさんの知恵と技術に触れながら楽しい時間を過ごすことができました。次回は9月に実施する予定です。引き続きよろしくお願ひします。

<野菜作り>

今年度限りで終了する自校給食に、1・2年生が学校園で育てた夏野菜が食材として使われています。苗を植える時に手ほどきをいただいた明朗会のみなさまのおかげで、大きく育った夏野菜が給食に使われています。収穫をした1・2年生が、「学校の畑でとれた野菜です。」と給食室に届けています。収穫の喜びやとれたての野菜のおいしさを味わいながらいただいています。少し前には、稲作の会のみなさんが育ててくださった玉ねぎ、スナップえんどう、赤そら豆が食材として使われました。地域のみなさんのお力があってのことです。本当にありがとうございます。



お知らせ

来年度から井尻小学校の給食がセンター方式(給食センターで作られた給食を専用のトラックで各校に運ばれる方法)に変わります。そのため、専用トラックから給食を降す場所(通称プラットホーム)をつくる第一期工事が、7月20日~8月24日の予定で行われます。プラットホームは、現在の給食室の裏側に作られます。日によっては工事用の車両が出入りするかもしれません。学校でも安全指導を行います。ご家庭でも注意を促してください。

いよいよ夏休みが始まります。新型コロナウイルスがまだ終息していない中での夏休みです。様々な制限がある中ではありますが、夏でしかできないたくさんの方に挑戦して、安全に、元気に過ごしてください。2学期の始業式に元気な井尻っ子に会うことを楽しみにしています。

